



Padre David Gómez
REPRESENTANTE DE MONSEÑOR

"Para mí es un honor, yo estuve mucho tiempo con él, poder representarlo a monseñor Bernardino Piñera. Por los años que tiene no puede estar aquí así es que he venido con mucho agrado a recibir esta consideración que han tenido con él".



Alfonso Zúñiga
PERIODISTA

"En primer lugar creo que es inmerecido absolutamente, yo lo recuerdo especialmente en nombre de mis colegas periodistas, yo creo humildemente recibirlo y entregárselo también a todos ustedes".



Fresia Opazo
FUNDACIÓN SAN VICENTE DE PAUL

"No me lo habría imaginado nunca, una sorpresa muy linda que recibí, estoy muy contenta porque yo siempre he trabajado por mis ancianitas, tenemos un lindo hogar a pesar de tantos años ya que hemos estado trabajando, ahora podemos decir que tenemos un hogar muy digno".



Rosa Bucarey
VIUDA DE POLIDORO BUCAREY

"Esto es un recuerdo por mi esposo fallecido hace poco, dos meses apenas, es un reconocimiento que le han hecho a él, por muchos años de trabajo en la municipalidad donde fue regidor y ayudó mucho a la gente".



Armin Saravia
HIJO DE PASCUAL SARAVIA

"Muy bonito el reconocimiento en nombre de la familia, estar recibiendo un reconocimiento a mi padre, a Pascual Urbano Saravia, el atleta de la ciudad, orgullosos de venir a representarlo, y que la ciudad recuerde a la gente que ha hecho algo por nuestra ciudad en estos 135 años".

TWEETS

● @mariovet2016
Felices 135 años a la ciudad que es mi segunda casa: Temuco.

● @Llatic
Nacida y criada en el mundo Nielol y el Cautín. No te cambiaría por nada en el mundo ¡Feliz cumpleaños #Temuco!

● @pcayaqueo
Temuco, el viejo Fuerte Militar, cumple 135 años. Son los mismos años de un conflicto sin resolver.

● @jorgelaguard
Muchas felicidades a mi recordado Temuco. Ciudad hermosa y acogedora, años preciosos me acogió, lo recuerdo con cariño.

● @flaquiraz
Feliz aniversario a Temuco! Siempre en el corazón!

● @marcelosotom
Feliz cumpleaños a todos los que vivimos en esta pequeña gran ciudad de Temuco, Araucanía viva.

● @danyta020
Temuco es comuna con gente de esfuerzo, por eso deseo mayores oportunidades laborales, para que la gente no migre de su tierra.

Los homenajeados por el municipio en el cumpleaños de la ciudad

TEMUCO. Personas que han hecho grande a la ciudad desde distintos ámbitos fueron premiadas ante miles de personas en el aniversario número 135 de la ciudad.

Pablo Anco
cronica@australtemuco.cl

Opcionados por la multitudinaria asistencia que se aposentó a la tarde ayer en la plaza Recabarren de Temuco, estuvieron presentes para su homenaje, los ciudadanos ilustres y destacados de la capital regional en su aniversario número 135.

"Estoy muy contento, muy agradecido, recibo este nombramiento con mucha humildad y en nombre de mucha gente que me ha acompañado en poder hacer algunos pequeños aportes a la comunidad a través de distintas instituciones", expresó José Miguel García Echavarrí, quien fue condecorado como hijo ilustre de la ciudad.

Fueron en total cinco premios para ciudadanos destacados, tres para hijos ilustres y dos homenajes póstumos, dentro de los cuales se encuentra Polidoro Bucarey, empresario de la locomoción colectiva y dirigente social y deportivo, fallecido hace dos meses, en su representación, esto es, en su esposa, Rosa Bucarey, quien se mostró emocionada por el reconocimiento, expresando que "es un reconocimiento que le han hecho a él, muchos años de trabajo por la municipalidad que fue regidor y ayudó mucho a la gente", destacó.

Por el lado de los ciudadanos ilustres, el periodista, Alfonso Zúñiga, quiso dedicarle su premio a todas las personas que día a día trabajan de manera anónima



EL ALCALDE MIGUEL BECKER FUE EL ENCARGADO DE ENTREGAR LOS RECONOCIMIENTOS.

en pos de la ciudad.

"También lo recibo con esa humildad que corresponde, a saber que habiendo tanta otra gente, en nuestras poblacio-

nes, en los talleres, en los campos, gente habitualmente anónima y que tiene una vida tan sacrificada, a ellos seguramente no va a llegar un reconoci-

miento de este tipo, entonces por todos ellos, yo creo humildemente recibirlo y entregárselo también a todos ustedes", expresó.



Norberto Butendieck
EMPRESARIO GANADERO

"En primer lugar quiero agradecer al Rotary club que me postuló para este premio, que supongo tiene relación con los 50 años de actividad que en distintos ámbitos, fundamentalmente del sector agropecuario, he prestado a esta ciudad y Región".



Jorge Kiekebuch
BOMBERO

"Muy contento porque realmente no me lo imaginaba y soy bombero de hace 50 años a la fecha, he hecho una gran gestión en la institución y creo que ese es el mérito que tiene todo esta premiación a la cual estamos asistiendo".



Juan Alcholado
EMPRESARIO

"Es un regocijo bastante grande quedar en el recuerdo de los 135 años de la ciudad de Temuco, que me vio nacer y la trayectoria que he tenido, empresarial, deportiva, creo que vamos a dejar una marca, una muestra de que no pasaremos desapercibidos".



Jose Miguel García
HIJO ILUSTRE DE LA CIUDAD

"Estoy muy contento, muy agradecido, recibo este nombramiento con mucha humildad y en nombre de mucha gente que me ha acompañado en poder hacer algunos pequeños aportes a la comunidad a través de distintas instituciones".



Víctor Saiz
EMPREENDEDOR SOCIAL

Destacado emprendedor social que crea el proyecto Trum Handcycles, reconocida como una de las empresas de mayor impacto a nivel nacional, gracias a que soluciona los problemas de movilidad y participación social de las personas con discapacidad.